## L'indexation, maintenant!

Les délégués de la sous-fédération des pensionnés se sont rencontrés le 11 octobre au Centre Löwenberg à Morat. Le jour précédent s'est déroulée la journée de formation de la PV (voir texte ci-dessous). Le thème le plus important de l'assemblée des délégués était le même que celui de la veille : la situation actuelle des rentes.

À cause du renchérissement, les pensionnés ont toujours plus de peine à boucler les fins de mois. C'est pourquoi les délégués ont discuté d'une proposition visant à demander au Conseil de fondation de la CP CFF une compensation du renchérissement conséquente pour 2024.

« On devrait nous interner en asile psychiatrique si nous devions rejeter cette proposition », déclare le président central PV Roland Schwager. « Il faut non seulement une compensation du renchérissement dans l'AVS, mais aussi dans la caisse de pensions. » Les délégués sont tous d'accord : il ne faut pas seulement des négociations salariales, mais aussi des négociations sur les rentes. Le verdict est clair : la proposition de remettre une résolution dans ce sens à la CP CFF est acceptée à l'unanimité.

Les délégués ont accepté également à l'unanimité le budget 2024. Ils ont en outre voté pour un changement dans le comité : Hans Heule se retire et Alex Bringolf, secrétaire central PV, reprend plusieurs de ses fonctions. Il devient membre remplaçant au comité SEV, délégué à l'USS et chez FARES, l'association faîtière nationale des seniors actifs et organisation d'entraide pour de vieux jours dans la dignité et l'autonomie. Max Krieg reprend de Heinz Bolliger la présidence de l'AD. Les délégués ont avalisé ces changements et remercié les collègues par un applaudissement.

Un poste reste vacant : la PV recherche encore une deuxième représentante pour la commission des femmes SEV.

Michael Spahr